

Beachvolleyball Stadtmeisterschaften

Mülheimer Teams waren erfolgreich

Bei den Stadtmeisterschaften im Beachvolleyball der Sparda-Beach-Serie 2016 wurde in den Wettbewerben Mixed und Herren um den Titel geschmettert.

Beim Mixed Wettbewerb gingen zwölf Teams an den Start, davon vier Mülheimer. In der Viertelfinalbegegnung zwischen Sandra Nonn und Jonathan Heintges und Caroline Möller mit Thorsten Sens kam es dann zum entscheidenden Duell. Nonn und Heintges ließen ihren Gegnern nicht die Spur einer Chance und holten den Stadtmeistertitel mit einem klaren Sieg.

Im darauffolgenden Halbfinale des Hauptturniers verloren Nonn und Heintges zwar gegen den späteren Turniersieger vom TVA Fischelnich - im Spiel um Platz drei schlugen sie aber das Team



Stadtmeister sind Sandra Nonn und Jonathan Heintges
Foto: BeachClub1912

Truong/Peitz.

Beim Wettbewerb der Herren gingen sieben Teams an den Start, davon drei Mülheimer Teams als Anwärter auf den Titel.

Die Mülheimer Alexander Schaak und Rafael Krajewski vom BeachClub1912 gewannen alle ihre Gruppenspiele

und konnten direkt ins Halbfinale einziehen. Auch das Halbfinalspiel konnten Alexander Schaak und Rafael Krajewski für sich entscheiden.

Am Ende des Tages holten sie sich auch den Turniersieg und die Dönmänner schlugen im kleinen Finale May und Seeland.